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4 月 19 日，段渊古院长主持召开第八次党政联席会议，

现纪要如下：

一、研究 2019 年本科生转专业问题

高天副院长介绍了学校 2019 年本科生转专业相关政策

与要求，学院 2018 级园林、风景园林专业学生人数。根据

学院实际，会议决定 2019 年学院园林、风景园林专业不接

受转专业学生。

二、研究学生转学问题

高天副院长介绍了从厦门大学申请转入我院环境设计

专业学生郭睿沫相关情况。会议综合考虑各方面情况，不同

意郭睿沫转入环境设计专业。

三、关于开办暑期课程问题

高天副院长汇报了开办瑞典高中生暑期学习班相关情

况及经费预算。会议决定开办该暑期学习班，高天副院长负

责做好与瑞典对接方的深入沟通工作，积极推进此项工作。



四、关于学校巡察工作

孙玉瑷书记通报了学校将对所有学院分期分批进行全

面巡察相关情况。会议决定由各位领导分别牵头，深入不同

层面师生，对学院工作中存的问题和意见建议进行征集和梳

理汇总。学院对所有问题和意见建议进行梳理汇总后制定整

改方案。

五、关于安全问题

会议要求各位领导务必高度重视所分管工作中的安全

稳定问题，特别是意识形态领域问题，确保学院安全稳定工

作万无一失。

五、近期工作

王文良副书记通报学生就业情况，会议要求王文良副书

记负责结合学院实际，动员各方面力量，提出针对性举措，

加强学生就业工作。
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